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13 Piéces

485 m?

Réf. 83572004
1685 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440)
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Un lieu unique sur I'un des plus beaux coteaux de seillans, offrant des
vues a couper le souffle s'étendant des collines jusqu'a I'horizon lointain
de la mer. Cette propriété se compose de trois habitations distinctes
avec chacune leur propre accés, nichées dans un cadre naturel
préservé, a l'abri de tout regard. Le mas principal du 19eme sieCL,
exhale le charme des anciennes fermes provencales. d'une généreuse
superficie de plus de 300 M2, il se compose :rdc : une ancienne cuisine
et son cellier, trois pieces en enfilade, comprenant une salle a manger,

un salon et un séjour cheminég, tous ...

A unique location on one of the most beautiful hillsides of seillans, offering
breathtaking views stretching from the hills to the distant horizon of the sea. This
property consists of three separate residences, each with its own access, nestied in
a preserved natural setting, away from prying eyes. The main house from the 19th
century exudes the charm of old provengal farms. With a generous area of over
300 M2, it comprises:groundfloor an old kitchen and pantry, three rooms in a row,
including a dining room, a living room, and a fireplace lounge, all opening onto a
very spacious south-facing ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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